
 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Hornstorf  

vom 22.06.2023 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 

- Frage Einwohnerin: - Gibt es eine zeitliche Planung für den Bau des Rad-und Fußweges 
zwischen Rüggow und Kritzow? 

- Herr Treumann: - heute wurde bereits ausgekoffert, Fertigstellung noch in 2023 

- Anmerkung Herr Homuth: - im Feuerlöschteich sind bereits 6 Füchse und 1 Katze er-
trunken und aktuell schon wieder 4 Füchse, Zaun ist kaputt, Info bereits ans Amt gege-
ben 

- Herr Treumann: - der Feuerlöschteich muss unbedingt abgesichert werden 

- Frage Einwohnerin: Im Außenbereich vom Gemeindezentrum/Sportlerheim sind  noch 
Fußballtore und Basketballkörbe geplant. Wie sieht es dann mit Unterstellmöglichkeiten 
für die Kinder aus? 

- Herr Treumann: - im Haushalt ist diesbezüglich kein Geld dafür eingeplant, Vorschläge 
können gerne gemacht werden, das Gemeindezentrum soll ein zentraler Anlaufpunkt 
sein, es muss dann ein Weg für die Finanzierung gefunden werden   
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